

修了生の活躍事例

ハローワークでの紹介がきっかけでした

前職は動物病院で看護師として働いていました。仕事を辞めて次の仕事を考えているときに、ハローワークの方から、ポリテクセンターのIoT生産システム科を紹介されました。普段からパソコンはよく使っていて、ホームページを作ったこともあったので、コースの内容に興味を持ちました。他のコースとも迷っていましたが、開講時期がちょうどよかつたこともありIoT生産システム科の受講を決めました。

導入講習で仕事の理解が深まりました

ポリテクセンターで学んで、まず1ヶ月目に導入講習を受講しました。その中で、職業について調べてみる時間があり、調べていく中で、プログラマーといつても、サーバーやデータベース、開発等いろいろな仕事があることが分かっていきました。その時間で知ったことが、その後の本訓練での内容理解にもつながったし、今後やっていきたい仕事内容を考えることにもつながったと思います。なによりポリテクセンターでの訓練は、学生の頃に戻ったみたいで楽しかったです。

就職先企業での活躍

伏脇さんの業務

伏脇さんはVBやPHPを用いた開発業務に加えて、資料・パンフレットの作成、顧客獲得に向けた新規営業、問い合わせ対応など幅広い業務をこなしています。エラーを解消できたときにやりがいを感じるとお話しいただきました。



有限会社北ト（富山県高岡市）現在ポリテクの修了生1名が活躍

パッケージ製品の販売から受託開発まで、「富山のシステム屋さん」として企業をDX推進により支える。売上や仕入れ・在庫などの管理システムの開発、POSシステム開発から営業支援システムまで、導入実績は多岐にわたる。

製品例)

- ・出入庫管理システム「蔵人」
- ・ハンディターミナルPOSシステム「どこレジ3号」等

IoT生産システム科(導入講習付)

有限会社 北ト

伏脇 あんず さん 36歳
令和元年11月 入所



興味を持ったら、ぜひ受講してほしい

北トへの就職もハローワークからの紹介でした。私が就職活動をしていた時期は、ちょうどコロナ禍で、履歴書を送付した県内のソフトウェア会社で、新規採用そのものをとりやめられてしまい、就職活動先がなくなり苦労しました。前職関連で就職を考えるクラスメイトも多い中、ハローワークで北トを紹介されて、いろいろと学べると思い、入社を決めました。実際に入ってからも少人数体制ということもあります、いろいろな仕事を経験させてもらっています。ポリテクセンターで学んだことで、自分の得意なことや逆に苦手だなと思うことが把握できるようになったことは仕事をするうえで役に立っていると思います。また、訓練の最後にグループ実習がありました。チームで制作する経験ができたことも、仕事をするうえでの基礎になったと思います。今後は、新しいプログラミング言語にも挑戦したいと思っています。訓練受講に興味を持った方は、ご自身の適正や、今後やっていきたい仕事を見極めるという意味でも、ぜひ受講してみてほしいです。

採用者の声 北 明日香 様

伏脇さんには、多岐にわたる業務を行っていただいております。少人数でやっているため、正直無茶なことをお願いすることもありますが、積極的になんでもやってくれるのでとても頼りにしています。受講される方には、他の受講生とコミュニケーションをとり、ぜひ楽しんで受講してほしいです。

